

Bericht zur Seniorenbeirats-Sitzung am 24.6.2022 –  
zu Top 8 -Bericht aus den Ausschüssen

(durch Herrn Kanthak, Frau Wonschik-Steege entschuldigt nicht anwesend)

**Peter – Rantzau - Haus**

Aus dem Peter-Rantzau-Haus gibt es folgende Neuigkeiten zu berichten:

Seit April 2022 gibt es im Peter-Rantzau-Haus ein Sprachangebot „Deutsch“ für Geflüchtete, nicht nur aus der Ukraine. Unter Leitung des Freundeskreises für Flüchtlinge werden mehrere Gruppen angeboten, in denen Neubürgerinnen und Neubürger in Ahrensburg die deutsche Sprache lernen können.

Für die derzeitigen Sommermonate 2022 plant das Peter-Rantzau-Haus die Bündelung zahlreicher Aktivitäten, vor allem auch Outdoor-Aktivitäten, wie zum Beispiel „Ü60-Parties, Grillabende, Terrassen-Konzerte“ und vieles anderes mehr.

Im April 2022 feierte der „Kochclub“ des PR-Hauses sein 10 (!) -jähriges Bestehen. Ein monatlicher Treff, in dem jeden Monat in einer Lehrküche gemeinsam gekocht und gegessen wird!

Am 2.Mai eröffnete im P-R-H im Rahmen der Reihe „Kunst im P-R-H“ die neue Bilderausstellung von

Franziska Scherer mit dem Titel „Zwischenräume“.

Bis zum 19. August können die Bilder während der Öffnungszeiten zwischen 9 und 17 Uhr besichtigt werden. Thematisch beschäftigt sich die Künstlerin mit „Räumen zwischen Vorstellung und Realität, zwischen Erinnerung und Wunsch“, ebenso wie mit dem Gegensatz zwischen Nord- und Süddeutschland, ihren beiden Heimatorten. Ein Sujet ihrer Werke sind Hände – als Symbol für Kontakt und Kontaktverbot.

Es gelten weiterhin folgende Corona-Schutzmaßnahmen im Haus:

Auf den Verkehrswegen und Verkehrsflächen im Peter-Rantzau-Haus gilt weiterhin Maskenpflicht, d.h. das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes (FFP2-Masken) im Haus. Einzuhalten sind die Abstandsregeln, die Desinfektion der Hände, und es gilt weiterhin das Einbahnstraßensystem im Haus.

Am 15. Juni fand wieder die halbjährliche Beiratssitzung des P-R-H statt, unter Leitung von Herrn Eckert von der AWO. Für den Seniorenbeirat hat Frau Wonschik-Steege teilgenommen. Frau Maiwald-Böhm informierte in einem Rückblick über das Jahr 2021 sowie über Ereignisse des Jahres 2022, besonders auch über das veränderte „Nutzerverhalten“ in der Bürgerbegegnungsstätte. Thema waren auch die personellen Veränderungen im Haus.

Vorlesen des Protokolls der Beiratssitzung:.....

Das Protokoll der Beiratssitzung ist wieder als Anlage dem Protokoll dieser SB-Sitzung wie bisher beizufügen.

Die nächste Beiratssitzung ist für den 30. November angesetzt.

-2-

**Besonders Wichtig!!!**  
**Zur Weitergabe als ein AUFRUF zur Hilfe auch an den Seniorenbeirat:**

Das Peter-Rantzau-Haus sucht dringend Bundesfreiwillige ab sofort für das kommende Jahr. Junge Leute mit Führerschein, nach dem Abitur, als soziales Jahr, als Einstieg auch in den Beruf, die im P-R-H arbeiten wollen.

Auch Personen über 27 Jahre.

Oder Mütter, halbtags.

Bitte in den Familien der Beiratsmitglieder nachfragen, ob aus dem familiären Umfeld junge Leute – Kinder, Enkel - Interesse an dieser Tätigkeit haben!!

Wer kann helfen?

Frage an Frau Krieger: vielleicht kann auch über den Kinder- und Jugend-Beirat geholfen werden?

Details zur Arbeit und den Voraussetzungen und finden Sie auch auf der Homepage des Peter-Rantzau-Hauses.

---

Und – zu guter Letzt: In diesen Tagen erscheint das neue Programmheft für das 2. Halbjahr 2022 mit dem Motto „Was uns gut tut!“.

P.S.: Den Text nebst Beirats-Anlage schicke ich als Mail-Datei an Herrn Grigjanis für das Protokoll.

Jutta A. Wonschik-Steege, 22. Juni 2022